

2025年6月20日

ニュースリリース

報道関係各位

ピエトロ

ピエトロが、メーカーとして初の子ども向け食育チャンネルを開設（※自社調べ）

YouTube「ピエトロおじチャンネル」を6月20日から配信開始！

株式会社ピエトロ(本社：福岡市中央区、代表取締役社長 高橋 泰行)は、子どもたちに“食のおいしさ・たのしさ”を伝えることを目的とした新たな取り組みとして、YouTube『ピエトロおじチャンネル』を2025年6月20日（金）に開設いたします。本チャンネルでは、ピエトロのマスコットキャラクター「ピエトロおじさん」が登場し、歌、ダンス、アニメ、ごっこ遊びなどを通じて、楽しみながら“食”に親しむ動画コンテンツを配信予定です。

※画像はイメージです。



■“食べるってたのしい！”ピエトロおじさんの食育チャンネル



ピエトロは、食のおいしさはもちろん、“たのしさ”も大切にしながら、人と人をつなぐ食の価値を追求しています。食事はただお腹を満たすものではなく、家族と笑い合う時間や、思い出をつくるきっかけ、感謝の気持ちを育む大切なひとときです。私たちは、その価値をより多くの子どもたちに伝えたいと考えています。その一環として、子どもたちが楽しく食とふれあえる、YouTube『ピエトロおじチャンネル』を開設。忙しい毎日でも、親子で気軽に“食のたのしさ”を体験できるよう、歌やダンス、アニメなどを通して、ピエトロおじさんと一緒に「食べるって、こんなにたのしい！」を感じてもらえるようなコンテンツを配信します。

■ 「ピエトロおじさん」が動画のなかで大活躍！



動画では、ピエトロのマスコットキャラクター「ピエトロおじさん」が、子どもたちの“食のお友だち”として登場。歌ったり、踊ったり、ちょっぴりおっちょこちょいだったり…？キャラクターとしての親しみやすさを活かし、子どもたちが自然と笑顔になれるコンテンツをお届けします。

■ 「ピエトロおじチャンネル」概要

【チャンネル名】ピエトロおじチャンネル

【URL】https://www.youtube.com/@pietro_ojisan

【動画制作・運用】株式会社アカツキメディアスタジオ (<https://mediastudio.aktsk.jp/>)

■ ピエトロが届ける、子どもたちの食育体験

・食育・
こどもたちの
イマとミライに
happyを



ピエトロは創業以来、「おいしさ」と「健康」を大切にしながら、子どもたちに“食のおいしさ・たのしさ”を伝える食育活動に力を入れてきました。レストランでの体験型イベントや保育園へのキャラバン、自社農場での収穫体験など、五感を使って食とふれあう機会を提供しています。その取り組みをさらに広げるために、YouTubeを入口に子どもたちの食育体験を、もっと身近に、もっと広く届けていきます。ピエトロはこれからも、子どもたちの「食べるって、こんなにたのしい！」という気持ちを育てる食育活動を続け、社会に貢献してまいります。

この件に関するお問い合わせは、下記までご連絡ください。

株式会社ピエトロ 広報室 Tel：092-716-0300(代表)